
Hoch-Weisel, 10. September 2020 

Vorstandsbericht zur Mitgliederversammlung 2020 

Im fünften Jahr hat sich das Ganztagsangebot an der Hausbergschule weiterhin sehr gut entwickelt 

und wird von Kindern und Eltern gerne angenommen. In enger Zusammenarbeit mit der Schulleitung 

begleiten mittlerweile bis zu dreizehn Mitarbeiterinnen des Vereins das Mittagessen und die 

Betreuung der Kinder vor bzw. nach der Schule und gestalten die Betreuung ein Stück weit mit. 

Frau Bayer, die uns im Jahr vorher aus persönlichen Gründen verlassen hatte, ist zur Freude aller 

Kolleginnen wieder bei uns im November 2019 eingestiegen.  

Der Betreuungsverein hat wie in den letzten Jahren Hygieneschulungen der Mitarbeiterinnen 

finanziert und durchgeführt. Ebenso hat eine Mitarbeiterin das Seminar „Qualifizierungsreihe für 

Personal ohne pädagogischen Abschluss im Pakt für den Nachmittag“ bestanden. Die Schulung ging 

über 96 Unterrichtseinheiten und ging über ein halbes Jahr.  

In diesem Schuljahr wurde eine Reit-AG angeboten, eine Musik-AG wurde im Auftrag des Förder- und 

Betreuungsvereins für das 2. Schulhalbjahr beauftragt. Wegen der Schulschließung durch Corona 

konnten im 2. Halbjahr beide AGs nur an sehr wenigen Terminen durchgeführt werden. 

Wegen der Corona-Pandemie waren die Hausbergschule und damit die Betreuung vom 16. März bis 

19. Juni geschlossen. In der Zeit vom 22. Juni bis zu den Sommerferien fand eine eingeschränkte 

Ganztagsbetreuung statt. Alle vom Verein verantworteten Betreuungszeiten wurden auf Grund der 

Hygienevorgaben des HKM abgesagt. 

Elternbeiträge wurden in den Schließzeiten nicht eingezogen, bereits eingezogenes Essensgeld und 

die Umlage für die abgesagten Oster- und Sommerferienbetreuungen wurden den Eltern erstattet. 

Der Förder- und Betreuungsverein hat im Geschäftsjahr 2019/2020 den Aufbau des 2. 

Gartenhäuschens und die Dach-Reparatur des alten Häuschens finanziert. 

Weiterhin wurden für die Betreuungsräume eine kleine Musikanlage und Gymnastikmatten für die 

Durchführung von Entspannungsgeschichten und Phantasiereisen gekauft. Die Gymnastikmatten 

wurden zum Teil auch von der Schule mit genutzt.  

Beteiligt hat sich der Verein an der St. Martins-Feier im vergangenen Jahr mit seinem traditionellen 

Würstchen- und Getränkeverkauf, wobei die Erlöse komplett dem Förderbereich des Vereins 

zugutekamen. 

In der Weihnachtszeit hat jede Klasse wie jedes Jahr vom Förderverein einen finanziellen Betrag von 

25 Euro zur Verfügung gestellt bekommen. 

Ein Bücherflohmarkt wurde am 30.11.2019 zeitgleich mit dem Nikolausbasar der Schule 

durchgeführt, dessen Erlös dem Förderbereich zugutekam. 

Der Betreuungsverein hat teilweise für Juli 2020 den Ganztag finanziell durch die Übernahme der 

Personalkosten unterstützt. 

Zur Ableistung der Arbeitsstunden laut AGB wurden im Schuljahr fünf Arbeitsdienste organisiert. Auf 

Grund der Pandemie hat der Verein im zweiten Halbjahr keine Arbeitsdienste anbieten können und 

somit die zu leistenden Arbeitsstunden bzw. die Bearbeitungspauschale um die Hälfte reduziert.  



Die Ferienbetreuungen wurden auch in dem Schuljahr 2019/2020 von Frau Bettina Woelke 

organisiert. Leider mussten aufgrund von Corona die Oster- und die Sommerferienbetreuung 

abgesagt werden. 

Vielen Dank für das immer sehr abwechslungsreiche Programm. Jeweils um die 25 Kinder nahmen im 

vergangenen Schuljahr in der letzten Woche der Herbst- und Weihnachtsferien teil. 

Im Schuljahr 2019/2020 wurden insgesamt rund 100 Kinder pro Woche betreut. Bis zu 60 Kinder 

nutzten die Frühbetreuung (7:00 — 9:00 Uhr), 7 Kinder die Kurzbetreuung (12:20 — 13:20 Uhr), 20 

Kinder die Langbetreuung (15:00 — 16:00 Uhr) und 40 Kinder blieben freitags durchschnittlich zum 

Essen in der Nachmittagsbetreuung. 

Das Catering wurde auch in diesem Schuljahr von dem Restaurant Le Crabe durchgeführt. Der Einzug 

der Essenskosten wurde dieses Geschäftsjahr auch für den Ganztag komplett vom dem 

Betreuungsverein durchgeführt. 

Die Renovierung / Umbau des Hausmeistergebäudes durch den Wetteraukreis wurde leider immer 

noch nicht begonnen.  

Abschließend ist die sehr gute und erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen der Hausbergschule und 

dem Förder- und Betreuungsverein zu erwähnen. 

Am Schluss möchte ich noch meinen Kolleginnen, dem Vorstandsteam und der Schulleitung für die 

hervorragende Arbeit und Zusammenarbeit danken. 

  

Petra Meuser 
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